

Einladung zu dem
Vortrag „Gefahren im Umgang mit Internet & Handy“
gehalten von Herrn Peter Arz, Kriminalkommissar
am Montag, 30.10.2023, um 19 Uhr
in der Mehrzweckhalle der KGS Don-Bosco

Die Kids von heute sind sehr geschickt im Umgang mit den neuen Medien. Dabei wird aber häufig übersehen, dass gerade die Medien Internet und Smartphone auch Schattenseiten bereithalten.

Ob wissentlich, fahrlässig, aus Unkenntnis oder aus purer Neugier – Jugendliche und Kinder können sehr schnell in einen strafrechtlich relevanten Bereich gelangen.

Der Vortrag will sensibilisieren für einige (auch strafrechtliche) Probleme, die die Nutzung dieser Medien durch Kinder und Jugendliche mit sich bringen kann.

Im Vortrag selbst spricht Herr Arz neben dem Thema „Cyber-Mobbing“ in Chat und Netzwerk auch die möglichen Gefahren des sorglosen Umgangs mit persönlichen Daten & Bildern (z.B. in sozialen Netzwerken) an.

Ferner kommen mögliche Probleme bei Nutzung von bekannten Video-Plattformen und mit dem Smartphone-Messenger „Whatsapp“ zur Sprache.

Außerdem referiert er über die Problematik von Urheber- und Persönlichkeitsrechten wie dem „Recht am eigenen Bild“. Auch auf die Problematik „Treffen mit Fremden“ und das „Cyber-Grooming“ (Anbahnverhalten zum sex. Missbrauch) wird er eingehen.

Zwischendurch wird punktuell die strafrechtliche Beurteilung einzelner Phänomene betrachtet, sowie abschließend die Frage möglicher Präventionsmaßnahmen durch die Eltern.

Der Vortrag wird ca. 90 min in Anspruch nehmen.

Im Anschluss daran steht Herr Arz den Teilnehmer*innen selbstverständlich noch für Fragen und Diskussionen zur Verfügung.

Wir freuen uns darauf, diesen spannenden Vortrag mit Ihnen anzuhören.